
5ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERGESTORES BIPARTITE
DO ANO DE 2021

GOIÂNIA, 28 DE JULHO DE 2021

 PARTICIPANTES DO PLENÁRIO DA BIPARTITE:

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE: Luciana Vieira Tavernard de Oliveira – Subsecretária
de  Saúde;  Neusilma Rodrigues  – SCRSGO; Mauro Theobald – SGI;  Viviane Leonel  Cassimiro
Meireles – SESG; Renato Ricardo Alves – SUTIS; Flúvia Pereira da Silva Amorim – SUVISA;
Sandro Rogério Rodrigues Batista – SAIS; Dr. José Roberto Borges da Rocha Leão – SUPER.

COSEMS: Andreia Abbes – SMS São João D'Aliança; Douglas Alves de Oliveira – SMS
Jandaia; Patrícia  Palmeira  de  Brito  Fleury  – SMS Inhumas;  Josimar  Nogueira  Alves  –
SMS  Uruaçu;  Carlos  Rodrigues  Galvão  Júnior  –  SMS  Itaberaí;  Guilherme  Davi  da
Silva – SMS Itumbiara; Durval Ferreira Fonseca Pedroso – SMS de Goiânia.

1. ABERTURA DOS TRABALHOS:

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde iniciou a reunião falando que a pauta é
pontual referente a aprovação de emendas parlamentares e sugeriu fazer a leitura dos itens da
pauta sem as apresentações dos gestores e se algum gestor municipal tiver dúvida ou quiser
fazer algum esclarecimento específico pode se manifestar.

Dra. Andréia Abbes  – COSEMS concordou, pois que todas estas questões foram vistas
pela Secretaria de Estado e as pautas foram tecnicamente discutidas. 

2  – DISCUSSÃO E PACTUAÇÃO:

2.1  –  Atualização  da  estratégia  de  vacinação  de  COVID-19  no  Estado  de  Goiás.
(SES/COSEMS).

2.1  –  Proposta  de  emenda  parlamentar  destinada  a  aquisição  de  equipamentos  e  materiais
permanentes  para o Hospital  Municipal  Jair  Paiva,  CNES 2361868, de Cocalzinho de Goiás,  nº
11337.362000/1210-02. (SMS Cocalzinho)

Item pactuado.

2.2  – Solicitação  do  Município  de  Gouvelândia,  para  aquisição  de  um  veículo,  destinado  ao
transporte  sanitário  eletivo. Proposta  de  emenda  parlamentar  nº  11331.708000/1210-01.  (SMS
Gouvelândia)

Item pactuado.

2.3 – Pactuar a aquisição de equipamentos e materiais permanentes para a atenção especializada em
saúde  do  Hospital  Dr.  José  Peixoto  da  Silveira,  do  Município  de  Itapaci,  proposta  de  Emenda
Parlamentar nº 11179.871000/1210-01 (SMS Itapaci)

Item pactuado.
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2.4 – Pactuar a ampliação de unidade especializada em saúde, Hospital Dr. José Peixoto da Silveira,
CNES 2534517, de Itapaci – proposta de Convênio nº 911179/21-001. (SMS Itapaci)

Item pactuado.

2.5 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Itapaci,
conforme proposta de emenda parlamentar nº 11179.811000/1210-08. (SMS Itapaci)

Item pactuado.

2.6 – Pactuar a aquisição de equipamentos e materiais permanentes para a atenção especializada em
saúde  do  Hospital  Dr.  José  Peixoto  da  Silveira,  do  Município  de  Itapaci,  proposta  de  Emenda
Parlamentar nº 11179.871000/1210-10 (SMS Itapaci)

Item pactuado.

2.7 – Pactuar a aquisição de equipamentos e materiais permanentes para a atenção especializada em
saúde para a Clínica Especializada de Fisioterapia, do Município de Itapaci, proposta de Emenda
Parlamentar nº 11179.871000/1210-12 (SMS Itapaci)

Item pactuado.

2.8 –  Ampliação do Hospital Municipal de Morro Agudo de Goiás, CNES 2569728, proposta de
Convênio nº 911271/21-001. (SMS Morro Agudo de Goiás)

Retirado de pauta por duplicidade com o item 2.15.

2.9  – Aquisição  de  três  Unidades  Móveis  de  Saúde,  Ambulância  Tipo  A,  para  o  Município  de
Senador  Canedo –  proposta  de  Emenda  Parlamentar  nº  09097.711000/1210-04.  (SMS Senador
Canedo)

Item pactuado.

2.10 – Aquisição de um veículo para o transporte sanitário, destinado ao deslocamento de usuários
para realizar procedimentos de caráter eletivo para o Município de Silvânia, – proposta de Emenda
Parlamentar nº 10476.288000/1210-01. (SMS Silvânia)

Item pactuado.

2.11  Aquisição  de  uma  Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo  A, para  o  Município  de
Itumbiara,  conforme  proposta  de  emenda  parlamentar  nº  04394.796000/1210-06.  (SMS
Itumbiara)

Item pactuado.

2.12 –  Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A,  para  o  Município  de
Jaupaci – proposta de Emenda Parlamentar nº 08097.819000/1210-02. (SMS Jaupaci)

Item pactuado.

2.13  – Aquisição  de  equipamentos  e  material  permanente  para  Unidade  Básica  de  Saúde  do
Município de Maurilândia,  CNES 948952, emenda parlamentar nº 11483.837000/1210-01. (SMS
Maurilândia)

Item pactuado.

2.14 – Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A, para  o  Município  de
Moiporá, conforme proposta de emenda parlamentar nº 11804.208000/1210-04 (SMS Moiporá)

Item pactuado.

2.15 – Ampliação do Hospital Municipal de Morro Agudo de Goiás, CNES 2437198, proposta de
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Convênio nº 911271/21-001. (SMS Morro Agudo de Goiás)

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde disse que esse item estava em duplicidade com o
item 2.8 e que ficou válido o item 2.15.

2.16 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Nova
América – proposta de Emenda Parlamentar nº 04487.02200/1210-03. (SMS Nova América)

Item pactuado.

2.17  – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de Novo
Gama – proposta de Emenda Parlamentar nº 10936.853000/1210-07. (SMS Novo Gama)

 Item pactuado.

2.18 –  Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A,  para  o  Município  de
Palmeiras de Goiás – proposta de Emenda Parlamentar nº 11168.270000/1210-04. (SMS Palmeiras
de Goiás)

Item pactuado.

2.19 – Aquisição de Equipamentos/ Material Permanente para o Hospital Municipal Antônio Martins
da Costa CNES 2360470 – Município de Quirinópolis, conforme Proposta n° 04752.947000/1210-
04 (SMS Quirinópolis)

Item pactuado.

2.20 – Aquisição de Micro Ônibus para transporte sanitário, para o Município de Silvânia, emenda
parlamentar nº 10476.288000/1210-01. (SMS Silvânia)

Item pactuado.

2.21 – Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A,  para  o  Município  de
Valparaíso de Goiás – proposta de Emenda Parlamentar nº 04786.328000/1210-02 (SMS Valparaíso
de Goiás)

Item pactuado.

2.22 –  Aquisição de um veículo para o transporte sanitário eletivo, para o  Município de Varjão  –
proposta de Emenda Parlamentar nº11336.606000/1210-01. (SMS Varjão)

Item pactuado.

2.23 –  Ampliação da estrutura física do Hospital  Regional de Formosa Dr Cesar Saad – CNES
2534967,  conforme  Proposta  Técnica  de  Mérito  nº  900544/21-001,  proveniente  da  emenda
parlamentar n° 71100006.

Responsáveis: SAIS/ GERAT – Gerência de Atenção Secundária e Gerência de Atenção Terciária
              Item pactuado.

2.24  – Atualização do Plano de Contingência de leitos de UTI e Suporte Ventilatório no Estado de
Goiás exclusivos para COVID-19. 

Responsáveis: SAIS/ GERAT – Gerência de Atenção Secundária e Gerência de Atenção Terciária

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde falou que este  item acredita  que foi discutido,
pactuado e disse para o Dr. Sandro ficar à vontade se quisesse complementar neste item.

Dra. Danielle Jacques falou que pediu que este item fosse retirado de pauta, visto que não teve
nenhuma inclusão  de  leito,  assim  vão  manter  o  plano  que  passou  na  CIB  anterior,  não  tendo
nenhuma atualização.
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Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria de Saúde concluiu que o item 2.24 foi retirado de pauta.

Item retirado de pauta.

2.25 – Aquisição  de equipamentos  e  material  permanente  Pronto  Socorro  Municipal  Dr.  Carlos
Antônio  Costa  Marot,  CNES  5893232,  no  Município  de  Ipameri,  emenda  parlamentar  nº
07777.639000/1210-01. (SMS Ipameri)

Item pactuado.

2.26 –  Aquisição de uma Unidade Móvel  de Saúde,  Ambulância Tipo A,  para o Município de
Corumbá de Goiás – proposta de Emenda Parlamentar nº 11378.898000/1210-02 (SMS Corumbá de
Goiás)

Item pactuado.

2.27 – Aquisição de uma Unidade Móvel de Saúde, Ambulância Tipo A, para o Município de São
Miguel do Araguaia – proposta de Emenda Parlamentar nº 11433.328000/1210-03 (SMS São Miguel
do Araguaia)

Item pactuado.

2.28 –  Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A,  para  o  Município  de
Formosa – proposta de Emenda Parlamentar nº 09105.181000/1210-06 (SMS Formosa)

Item pactuado.

2.29 –  Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância Tipo A,  para  o  Município  de
Corumbaíba, emenda parlamentar nº 11170.888000/1210-01. (SMS Corumbaíba)

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde iniciou a CIB extraordinária neste item
de inclusão de pauta no município de Corumbaíba.

2.30– Aquisição  de  uma  Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo  A,  para  o  Município  de
Fazenda Nova, emenda parlamentar nº 11396.858000/1210-06 (SMS Fazenda Nova)

Item pactuado.

2.31  – Aquisição  de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo  A,  para  o  Município  de
Goiandira, emenda parlamentar nº 06129.491000/1210-03.  (SMS Goiandira)

Item pactuado.

2.32 –  Aquisição de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo A,  para  o  Município  de
Cromínia, emenda parlamentar nº 011435.485000/1210-01. (SMS Cromínia)

Item pactuado.

2.33 –  Aquisição  de  uma Unidade  Móvel  de  Saúde,  Ambulância  Tipo  A,  para  o  Município  de
Doverlândia, emenda parlamentar nº 11259.476000/1210-01 (SMS Doverlândia)

Item pactuado.

2.34  –  Aquisição  de  uma  unidade  móvel  de  saúde,  um  micro-ônibus,  destinado  ao  transporte
sanitário eletivo para o Município de Quirinópolis, emenda parlamentar nº 04752.9470000/1210-05.
(SMS Quirinópolis)

Item pactuado.

2.35 – Aquisição de equipamentos e materiais permanentes para a atenção especializada em saúde
do Hospital Municipal Bom Jesus, do município de Águas Lindas de Goiás, conforme proposta de
Emenda Parlamentar nº 07460.294000/1210-01. (SMS Águas Lindas de Goiás)
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Item pactuado.

Dra. Jaqueline – COSEMS comentou que a gestora do município de Bela Vista solicitou a fala,
pois a mesma fez a solicitação de pauta e não está na pauta.

Dra. Vanessa Paula – SMS Bela Vista falou que pediu a inclusão na pauta da CIB para ser passada
duas emendas parlamentares para aquisição de equipamentos para atenção especializada, uma no
valor de R$ 99.956,00 (noventa e nove mil, novecentos e cinquenta e seis reais) e outra 299.927,00
(duzentos  e  noventa  e  nove  mil,  novecentos  e  vinte  e  sete  reais),  já  tendo um parecer  técnico
favorável, informando que a SAIS também já enviou o parecer para a CIB.

Dra. Danielle Jacques – Gerência de Atenção Secundária – SAIS informou que tem parecer da
SAIS e para eles está tudo correto.

Dra. Jaqueline Gonçalves – COSEMS falou que da parte do COSEMS pode fazer a inclusão de
pauta.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde disse que pelo Estado também autoriza a
inclusão de pauta, pactuando as solicitações.

Dra. Andreia Abbes – COSEMS falou que por parte do COSEMS também estava pactuado.

2.36 – Inclusão de pauta de SMS Bela Vista de Goiás de Emenda Particular

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde perguntou se tinha mais algum item que
foi solicitado para inclusão de pauta e passou batido e não constava na pauta.

Dra. Jaqueline  - COSEMS informou que naquele momento a Dra. Verônica estava na Assembleia
do CONASEMS já em tratativa com o CONASEMS e pediu para que os demais fizessem o mesmo
com o CONASS,  pelo fato que o Ministério  não está  aceitando as Resoluções Ad Referendum,
colocando o prazo de 30/07/21 como prazo máximo para poder inserir no sistema essas resoluções
CIB. Falou que no mesmo dia, enquanto estavam tendo a reunião o Ministério estaria liberando
emendas  com  diligências  e  não  terão  tempo  para  fazer  uma  outra  reunião  extraordinária.
Complementou que ou aceitam Ad Referendum ou vão ter que prorrogar o praz e que outra opção
seria fazer Resolução única, mas corria o risco do Ministério da Saúde não aceitar. Disse que outro
encaminhamento é que mesmo que 100% destas emendas não tenham passado em CIR é importante
que passe como informe, porque terá município que fará ampliação de serviço e outro que fará
implantação de serviço, e precisa ser compartilhado com os pares na região de saúde. 

Dra.  Andreia  Abbes  –  COSEMS disse  que  no  dia  seguinte  terão  reunião  no  CONASEMS e
colocarão a questão, acreditava que o Ministério da Saúde não aceite uma resolução única com todos
os itens por conta de diligência. Complementou que outra ideia que deu é que fizesse um Ofício
enumerando as  emendas  e  com o  número  de  resolução.  Expôs  que  é  uma  solução  paliativa,  e
acreditava que reforçaria isso com CONASEMS por parte do COSEMS e a Secretaria de Estado
entra em contato com CONASS, que conseguem contornar a situação.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde disse que fariam essa interlocução com o
CONASS,  mas  também de  mediato  se  colocam à  disposição  e  se  for  necessário  realizar  outra
reunião de CIB Extraordinária até sexta-feira dia 30/07/21, realizam. Complementou que o que mais
precisa é de recurso e não será por falta de resolução que perderiam. Reforçou que a Secretaria
Estadual,  Superintendentes,  e  enquanto  Subsecretária  estavam  à  disposição,  se  ficar  qualquer
pendência  e  qualquer  ajuste,  fazem  outra  reunião.  Disse  que  está  também  na  Assembleia  do
CONASS, mas se for  necessário até dia  30/07/2021 fazem item por item,  também a secretaria-
executiva  da  CIB esta  de  fato  à  disposição  para  o  que  for  necessário.  Reforçou  o  que  a  Dra.
Jaqueline colocou é importantíssimo, recurso e não perderão e tudo isso: cada ambulância, micro-
ônibus e  Unidade  que receberá,  impactam na Rede de  Atenção à  Saúde.  Disse  que  é  uma das
questões  que  está  pauta  da  CIT também,  o  projeto  de  regionalização tinha  portaria  com prazo
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fechando para julho e será prorrogado para julho de 2023. Pediu para que fique atentos ao projeto do
PROAD, exatamente para que todas as ações que impactam regionalização, que impactam Rede de
Atenção à sSúde caminhe em conjunto e  sejam discutidas.  Sugeriu aos  coordenadores regionais
presentes na reunião que tenham esse zelo e esse cuidado e o que ainda não foi informado em CIR
que seja informado e discutido para que todos realmente vejam a saúde com um olhar regional e com
olhar  macrorregional.  Completou  dizendo  que  as  comissões  intergestores  macrorregionais
começaram a fazer suas reuniões também, é necessário ter um olhar cuidadoso, para que não seja
apenas mais uma ambulância para fazer a “ambulância-terapia”, ou que não seja apenas mais uma
unidade com equipamentos que muitas vezes não impactam na rede como um todo. Reforçou que
todos tenham esse cuidado, esse zelo, em todas as regiões e macrorregiões de saúde.

Dra.  Andreia  Abbes  –  COSEMS disse  que  o  COSEMS  também está  à  disposição  caso  seja
necessário fazer outra reunião extraordinária,  disse que é importante estar em contato e irem se
falando e dando andamento aos processos.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde agradeceu a toda diretoria do COSEMS,
cumprimentou a todos os secretários municipais de saúde, e reforçou mais uma vez que estão a
disposição, e caso ainda houver alguma Secretaria Municipal que precisar entrar em contato e será
providenciado o que for necessário. Incentivou para que todos sigam em frente, lembrou que a CIT
ocorreria no dia seguinte a reunião e que o mês de agosto está próximo e a pandemia continua, mas
que, se Deus quiser, todos vencerão. Concluiu dizendo que a previsão do Ministério da Saúde é que
em agosto serão enviadas doses para toda população maior que 18 anos (D1), então o desafio está
apenas começando.

Dra. Jaqueline – COSEMS informou sobre a previsão de chegada de milhares de doses para os
municípios  e  em conversa  com  a  Flúvia  ela  solicitou  ajuda  com alguns  municípios  que  estão
estocando  doses  de  vacina,  houve  relato,  mas  não  há  como provar  que  municípios  estão  com
milhares de doses  estocadas.  Afirmou que não era hora  de  estocar  doses  de forma alguma,  até
porque, a previsão de chegada de muitas doses é muito grande. E a estocagem, além de deixar a
população descoberta, corre o risco de todo tipo, de perder de dose por falha de energia, porque
existe qualidade, portanto solicitou sabendo que todo mundo está muito cansado, muito demandado,
mas como profissionais é necessário estar dispostos, a pandemia aconteceu então é preciso que todos
deem toda atenção e trabalhe com toda força, motivar equipe de fato não é fácil, mas é hora de fazer
a  força  tarefa.  Reiterou  que  os  municípios  não  pode  deixar  doses  estocadas,  há  histórico  de
municípios com mais de 10 mil doses estocadas, grandes municípios. Caso não esteja no sistema, a
força-tarefa também servirá para digitar e inserir essas doses no sistema. Caso haja dose estocada, a
força-tarefa deverá colocar  essas  doses  no braço da população,  pois  chegando muitas doses  vai
acumular.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde disse que a fala da Jaqueline é importante
e todos vão se lembrar ela falou isso há duas semanas atrás, os municípios estão administrando essa
escassez e vai administrar excesso, portanto realmente é um mês que a previsão é a chegada de
muitas doses. Doses estocadas no município é ainda pior. Na regional de saúde, doses estocadas é
risco de perda de dose, risco de vencer e perder a validade, risco de pane elétrica, risco de perder
vacina e cada vacina é um passo para a gente vencer a pandemia. Lembrou que a vacina não é uma
questão individual é uma questão coletiva, e só tem impacto concreto da vacina quando eu tiver um
percentual alto de população de Goiânia vacinada. Todos tem acompanhado o DF, lá está com surto
da variante Delta, já são 51 casos sequenciadas, 23 deles em profissionais de saúde de uma unidade
de saúde. Pontuou que o DF é fronteira total e absoluta com Goiás, principalmente os municípios do
entorno, é preciso tomar muito cuidado, precisa estar muito atento, porque não sabe como é que a
variante Delta e como irá de fato se comportar. Quando a variante se espalhar teremos a melhor arma
em mãos que é a vacina, então realmente é preciso força tarefa e unicidade. Disse que não adianta o
município estar vacinando 18 anos, o outro vacinando 30, é preciso ter uma unicidade,  seguir a
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recomendação, apoiaram a proposta e “brigaram” para ser pactuado em CIT para vacinar por faixa
etária. Pediu para aproveitar que teve alinhamento, seguir por faixa etária, não estocar doses e não
antecipar D2. Complementou que sabe que tem alguns Estados fazendo isso e não tem evidência
científica para isso, pelo contrário, a evidência científica disponível é que quando antecipa reduz a
eficácia da vacina. Reforçou que tem seguido de forma alinhada e pediu para continuar seguindo
assim.  Reiterou  que  não  adianta  guardar  doses,  que  a  SUVISA está  atenta  e  acompanhando,  e
priorizará o que for necessário.

Dra.  Andreia  Abbes  – SMS de São João d'Aliança  complementou  que  quanto  a  questão de
municípios estocando vacina, coloca à disposição para auxiliar os municípios na força tarefa, que
entende que cada município é autônomo, mas trata-se de uma questão de saúde pública, é onde as
barreiras da autonomia têm que ser rompidas. Expôs que não querem ensinar a fazer a tarefa de casa,
que todos os gestores têm equipes capacitadas nos municípios. Colocou o COSEMS e a SES como
parceiros dos municípios para auxiliar nesta força tarefa para andarem juntos e chegarem mais longe.
Finalizou agradecendo a apresentação, que foi bem dinâmica e podiam fazer proveito desta técnica
para dar andamento nas outras pautas que forem longas. 

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde disse que é técnica de otimização de
tempo.

Dr. Érico Rocha – SMS Ipameri citou três propostas de emendas parlamentares que enviou para a
CIB e não foram pautadas, sendo: uma a proposta nº 077776390001/21002 no valor de R$59.955,00
(cinquenta e nove mil e novecentos e cinquenta e cinco reais); e outras duas propostas que saíram no
dia anterior e foram enviadas naquele dia, a aquisição de equipamentos e material permanente para
atenção básica em saúde bucal no valor de R$14.446,00 (quatorze mil e quatrocentos e quarenta e
seis  reais),  a  proposta  nº  077776390001/21003  e  a  outra  proposta  é  o  apoio  as  ações  de
enfrentamento  ao  coronavírus  no  valor  de  R$100.000,00  (cem  mil  reais)  proposta  nº
190004026232/02100.

Sra. Lirce Lamounier – Secretaria Executiva da CIB informou que as duas últimas propostas não
chegaram e a de custeio não há necessidade de resolução CIB. Expôs que a proposta de Bela Vista
chegou quase na hora da reunião.

Dr. Érico Rocha – SMS Ipameri disse que pediria para sua assessoria conferir o e-mail e horário de
envio. 

Sra. Lirce Lamounier – Secretaria Executiva da CIB reforçou que de Ipameri só chegou a que
estava na pauta. 

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde disse que não localizando, envia e tendo
o de acordo da Gerência de Atenção pelo Estado poderia incluir a pauta.

Dr. Érico Rocha – SMS Ipameri agradeceu.

Dra. Luciana Vieira – Subsecretaria Estadual de Saúde agradeceu a todos e colocou à disposição
para o que for necessário.

Concluindo, nós, Ana Carolina Soares Ximenes Rincon, Arllita Batista Barbosa Donadon, Débora
Mendonça Domingues, Gustavo Augusto Prado de Castro, Joelma Mendonça de Sousa, Lilian José
Guedes de Castro, Lirce Lamounier, Loreta Marinho Queiroz Costa, Maria Catarina Germano da Sil-
va, Maria Lúcia Carnelosso, Mônica Costa Coelho e Vanessa Cristina Garcia Santos ouvimos a gra-
vação da reunião e lavramos a presente Ata.
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